

Tous les établissements membres des

Relais & Châteaux Suisse & Liechtenstein

ont la grande tristesse de vous faire part du décès de

**Monsieur
Roland PIERROZ
Président de 1987 à 2007**

survenu le 6 avril 2015.

Ils expriment à son épouse Mimi, sa fille Valérie, sa petite-fille Maureen ainsi qu'à toute sa famille leurs sentiments de profonde sympathie. Ils garderont de Roland le souvenir ému d'un très grand chef, d'un entrepreneur infatigable et d'un homme entier, chaleureux, généreux et d'une grande sensibilité.